
学校の様子(6/22～6/26) 

 

６／２２（月）１年生：学校探検 

１年生が以前から学校探検をしています。今日は３時間目に１･２･３組、５時間目に４･５組

が、クラスごとに校長室にやってきました。「失礼します」とあいさつをしながら入ってきま

す。教室や運動場で会ういつもの元気な１年生？とは違って、お行儀よく静かに入ってきます。

事前にしっかりと指導があったのでしょう。はじめての校長室ということもあって、少々緊張

ぎみの入場です。校長室に飾ってある校区や校舎の写真、深堀選手（市小卒業生）から寄贈の

サッカーユニフォーム、オリンピックマスコットなどを見たり聞いたりしているうちに、いつ

もの笑顔の１年生になっていました。みんな興味津々の様子で校長室を隅々まで探検しました。

質問コーナーがあったクラスでは、「植物が部屋の真ん中にどうして置いてあるの？」「イス

はどうしてあんなにやわらかいの？」「オリンピックのぬいぐるみはどうしてここにいるの？」

など、見たこと感じたことから素直な質問がたくさん出ました。微笑ましく思いながら私も素

直な気持ちで答えました。１年生の皆さんと校長室でお話しできる貴重な時間になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            校長室のあとは職員室も見学です 

６／２４（水）ＰＴＡ：花ボランティア 

午前中、花ボランティアの皆さんが花壇の草取りをしてくださいました。朝から太陽が照り

つける大変暑い日でありましたが、精力的に活動してくださいました。ケイトウ、日々草、ブ

ルーサルビア、ラベンダーなど、植えられている花の種類も豊富です。少々勉強不足で私には

種類が全部は分かりませんが・・・花を見てすぐに種類が分かる人ってかっこいいなと思いま

した。かっこいいと思ったり、すごいなと感じたり、何かに興味をもったりすることは、子ど

もたちだけではなく大人になっても大切だなと、ふと感じました。花ボラの皆様、大変暑い中、

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６／２５（木）シェイクアウト訓練 

 ３時間目のはじめにシェイクアウト訓練を行いました。避難経路の確認は学級ごとに６月初

めに行っています。今回は、緊急地震速報が流れたときにすぐに身を守る行動ができるように

一次避難の訓練です。シェイクアウトとは、「姿勢を低くする」「頭を守る」「じっとする」

の３つの動きで自分の命を守る行動のことです。今回は授業中に行ったので、ほとんどの学級

が教室で自分の机の下に身を隠しました。「机の脚を対角線で持つ」「ガラスに背を向ける」

「頭だけでなく首筋も守る」ことも確認しました。コロナ対策を意識した生活も大切ですが、

自然災害や交通事故などから身を守ることも、これまで以上に意識して取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６／２５（木）学校評議員会 

 ５名の学校評議員の方を迎え、今年度最初の学校評議員会を行いました。本校の教育目標を

はじめ、今年度の学校体制や４月からの学校の様子を中心にお伝えし、３限の授業や給食準備

の様子など、新型コロナ対策の現状も見ていただき、貴重なご意見をいただきました。 

今日は湿度が高く、エアコンや扇風機が動いていても教室は窓が全開で過ごしにくい一日だ

っただけに、今後さらに暑くなる夏に向けての対策法などについてもご意見をいただきました。

全職員で共通理解を図りながら進めていきたいと思っています。ありがとうございました。 

 

６／２５（木）分団の集まり 

 先日、地域の方から子どもたちの遊び方について、心配の声がありました。各学級や一斉下

校で全体に指導する場合がありますが、今回は関係のある 

方面の分団を集め、いっちータイムと昼放課に分けて行い 

ました。先日、話のあった方面の空き地や公園などを職員 

が見に行っています。遊んでいい場所・いけない場所や実 

際の看板に書かれている内容を示し、遊び方やマナーにつ 

いて生活指導担当が子どもたちに話をしました。 

学校・地域がみんなで子どもたちを育てていくことが大 

切です。今後も多くの大人の目で子どもたちを見守ってい 

ただきますようよろしくお願いします。 

 

６／２５（木）委員会：５・６年生 

 第１回目の委員会を行いました。例年だと４月に行う予定が今回は６月です。委員会は５･

６年生が活動します。児童会役員会をはじめ、生活・あいさつ・集会・交流・飼育・福祉・図

書・保健・給食・美化・広報・体育・園芸・放送・執行の１５の委員会があります。子どもた

ちが自分たちの学校生活を向上･発展させるために主体的に活動することを目的としています。

今年度は６月スタートということもあり、前後期の切り替えを１０月末（例年は９月末）にし

ております。児童会役員や学級委員は前後期制で行いますが、委員会は前後期ではなく１年間

の通年で行うことにしています。今日は委員長・副委員長を決め、これからの活動についての

話し合いが行われました。早速掃除道具の確認や掲示物の作成など、委員会ごとに活動が始ま

りました。第１回目の様子を少しのぞいてみました。 

 



＜委員会の様子＞ 

 

 

 

 

 

 

 

床のテープをはがす生活委員会   掃除道具の点検をする美化委員会    活動について話を聞く図書委員会 

 

 

 

 

 

 

 

活動内容を話し合う保健委員会     ポスターを作る体育委員会     ベルマーク掲示を作る福祉委員会 

 

 

 

 

 

 

 

児童会役員会             執行委員会６年          執行委員会５年 

＜今週の体育の授業から＞･･･子どもたちの元気な活動にはついつい目がいきます！ 

 

 

 

 

 

 

ハードル走をする６年生                   50m を走る 1年生 

 

 

 

 

 

 

 

 

体つくり運動をする５年生               ２クラス合同で運動する３年生 

＜今週の給食から＞ 

 

 

 

 

 

 
6/22厚揚げの中華炒め  6/23チキンライス      6/24鶏肉の照り焼き     6/25ミートソースかけ    6/26 アジの南蛮漬け 

ぎょうざ      野菜スープ           豚汁            枝豆のフリッター      吉野汁 

ぶどうゼリー                        ソフトメン 



６／２６（金）ラベンダーの花から 

 運動場の正門に近い花壇の方に薄紫色のラベンダーが咲いています。近づいてみるとラベン

ダーの香りがしてきます。先日、本校の佐藤先生からラベンダーで作ったよと、香りのするス

ティックを見せてもらっています。今週の花ボランティアの活動時に花ボラさんとラベンダー

の話をしたところ、摘み取ったラベンダーを残しておいてくれました。早速、佐藤先生に持っ

ていくと、今週子どもたちと作ったよと、完成した香りスティックを見せてくれました。ステ

ィック１本はラベンダー９本でできているそうです。色鮮やかなリボンで作られたスティック

はとってもおしゃれです。佐藤先生の見事な女子力？に脱帽です。 

作り方を教えてもらわねば･･･ 

 

 

 

 

 

 

 

         

 花壇に咲いているラベンダー                 できあがりました！ 

 

＜調べてみました＞ 

 前々回ホームページで紹介した、正門や体育器具庫付近のトゲがある植物について、情報が

ありました。「アザミ」という植物です。漢字で書くと「薊」となります。難しい漢字です。 

花言葉は「独立」だそうです。昔、イギリスで、 

スコットランドとイングランドが戦争をしていた時 

この痛いトゲでスコットランドを守ったことから、 

今もスコットランド地方の国花となっているのだそ 

うです。夜襲で足音を立てないよう裸足になって 

いた兵が、暗闇でアザミのトゲを踏みつけ、思 

わず叫び声をあげてしまったことから、敵を追 

い払うことができたといわれ、それ以来、アザ 

ミはスコットランドの標章と国花になったとい 

われているそうです。花言葉もそこからきたら 

しいとのことです。 

アザミの種類はたくさんあって分類が難しく、 

日本だけでも約６０種類もあるらしいです。食べ 

て楽しむこともできるとのことです。誕生花が日 

によってあることも今回知りました。いろいろと 

調べてみるのもおもしろいものです。 

 

 

６／２６（金）あいさつ委員会 

 昨日は第１回委員会がありましたが、 

早速朝からあいさつ委員らしき「おはよ 

うございます」の声が横断歩道まで聞こ 

えてきました。朝から活気のあるスター 

トになることはよいことだと思います。 

が、今日は委員会の永井先生の声が一番 

元気でした。５･６年生ガンバレ！ 

今後に期待！！ 

 


